



天理警察署による白バイ・パトカーの展示、乗車写真撮影体験と飲酒ゴーグル体験イベントが道の駅レスティ唐古・鍵で開催されました。交通安全・交通事故ゼロを願って、参加者には天理市内の小学生が作成したメッセージ付き啓発品が配布されました。

7/22

白バイ・パトカーの展示、乗車体験
交通安全を願って



たわらもと吹奏楽団によるあおがきガーデンコンサートが、青垣生涯学習センター正面玄関前で開催されました。

ポップスやクラシックなど幅広い曲が演奏され、訪れた人たちは美しい音楽を楽しんでいました。

7/11

あおがきガーデンコンサート
音楽で充実したひと時を



田原本中学校野球部が「奈良県中学総合体育大会軟式野球の部」で準優勝し「近畿中学校総合体育大会軟式野球の部」へ出場することを報告するため、酒井爽さん(キャプテン/写真右から2番目)と永野龍斗さん(副キャプテン/写真中央)が森町長と植島教育長を表敬訪問しました。

8/5

田原本中学校野球部表敬訪問
近畿大会への出場を報告



▲講座の様子。わからないところは担当員のサポートを受けつつ、使い方を学んでいました

青垣生涯学習センターで、携帯電話会社社員による出張講座・スマートフォン教室が開催されました。講座は「スマートフォン搭載カメラの使い方」や「グーグルマップを使った場所の検索」など、便利な活用法を学べる内容で、参加者はスマートフォンを片手に熱心に受講していました。

7/16

スマートフォン教室
もっと活用できるように



北中学校・田原本中学校3年生の陸上部選手が「全日本中学校陸上競技選手権大会」へ出場することを報告するため、森町長と植島教育長を表敬訪問しました。

8/12

中学校陸上部選手表敬訪問
全国大会への出場を報告



宮内秀樹さん(農林水産副大臣)が町の農業の現状を視察されました。

訪問された町内のほ場では、青木健太郎さん(奈良のいちごやさん代表)からイチゴ生産者の現状や取り組みについて説明が行われました。その後、関係者を交え意見交換が行われました。

7/21

農林水産副大臣による視察
農業の現状を視察

選手名・中学校名 (写真左2番目から)	種目	県大会・近畿大会順位
上田優空さん(北)	走高跳	1位・3位
長野董也さん(北)	棒高跳	1位・3位
岡橋虎之介さん(田原本)	400m	1位・3位